



那珂湊第三小学校



学校だより 令和6年6月6日発行 No.6

5月25日 運動会 応援ありがとうございました

さわやかな青空の下、「正々堂々 努力の結晶 ぶつけ合おう」をスローガンとした運動会が無事終わりました。各種目において、最後まであきらめないで走り抜く姿、ダンスをカッコよく表現する姿など、演技に全力で取り組む姿がたくさんみられました。

特に、最後の種目「紅白対抗リレー」での代表児童の走りは圧巻でした。5・6年生は、係活動でも大活躍でした。紅組・白組ともに正々堂々力をぶつけ合い、みんなの思い出に残る楽しい運動会になりました。PTA本部役員や4学年委員の皆様、ちからこぶの会の皆様、ボランティアの皆様には、事前の準備や当日の運営等にご尽力いただきました。本当にありがとうございました。応援ありがとうございました。



5月29・30日 学区たんけん(3年生)

3年生が社会科の授業で、学区内を歩いて探検しました。

29日は部田野・十三奉行方面、30日は神敷台方面へ出かけました。日ごろ歩いている通学路はもちろん、歩いたことのない地域のいろいろを探検し、どんなものがあるのか観察したり、タブレットで写真を撮ったりしました。歩いて気づいたことを話し合い、地域の特徴を知ることができました。



<お願い>

①自転車運転時のヘルメット着用の徹底について

市内児童生徒の交通事故が増えています。那珂湊三小の学区内でも、放課後や休日にヘルメットをかぶらないで自転車に乗っていたり、並列走行をしたりしている児童の姿をみかけます。学校においては、以下の交通安全事項を継続して指導してまいります。各ご家庭においても、自転車運転時のヘルメット着用などの声かけ徹底をお願いします。

- 道路を横断するときは、「右、左、右」の安全確認を必ず行い、急な飛び出しを絶対しない。
- 自転車は、二人乗り、右側走行、並列走行、脇見運転はしない。ヘルメットを着用する。

②LINEなどによるSNSトラブルの未然防止について

児童のスマホ所持の増加に伴い、友達間のLINE書き込みメッセージによるトラブルも増えています。お子様のSNS利用については、決して子ども任せにしないで、保護者の責任において、下記のようなトラブルの未然防止をお願いします。

【SNSトラブルの未然防止例】

書いてはいけない内容を理解させる。メディアリテラシーについて話し合う。

親もLINEを見る可能性を示唆する。個人を特定できる情報の取り扱いに注意する。